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Prefeitura Municipal de  

Teixeira de Freitas 

 
 

RESULTADO DE ADJUDICAÇÃO 
E HOMOLOGAÇÃO PP Nº 004/2016 

 
O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de Teixeira 
de Freitas - PMTF, nomeado pela Portaria GAB 
nº 08/2015, publicada em 10 de setembro de 
2015, em conformidade com a Lei Federal 
10.520/02 e disposições do edital de Licitação 
do Pregão Presencial 004/2016, que tem como 
objeto a contratação de Sociedade Empresarial 
Especializada para aquisição material de 
consumo (GÁS GLP 13 KG, GÁS GLP 45 KG, 
VASILHAME PARA GÁS DE 13 KG E 
VASILHAME PARA GÁS DE 45 KG), a fim de  
atender as necessidades da Secretaria 
Municipal de Administração, Secretaria 
Municipal de Educação, Secretaria Municipal de 
Saúde Secretaria Municipal de Assistência 
Social e demais Secretarias deste Município, 
declara habilitada e vencedora a empresa: 
Nobreza Comercio de Gás e Água Mineral Ltda 
ME, CNPJ:14.492.867/0001-16, referente aos 
itens de nº 01, 02, 03 e 04. Assim, adjudico o 
objeto da presente licitação em favor da 
empresa vencedora do certame, destarte 
HOMOLOGO a decisão do Pregoeiro em favor 

da empresa: Nobreza Comercio de Gás e 
Água Mineral Ltda ME. Teixeira de Freitas/BA. 
06 de abril de 2016. 

João Bosco Bittencourt 
Prefeito Municipal 

 
 
 

AVISO DE LICITAÇÃO 
PREGÃO PRESENCIAL ARP Nº 027/2016 

 
Em conformidade com o disposto na Lei Federal 
nº 8.666/93, Art. 15, regulamento pelo Decreto 
nº 7.892/2013, de 23 de janeiro de 2013, Lei 
Federal nº 10.520/2002, Lei Complementar nº 
123/2006 e suas demais alterações e Lei 
Municipal 541/2010, será realizado o PREGÃO 
PRESENCIAL Nº 027/2016, PARA SISTEMA 
DE REGISTRO DE PREÇOS, DO TIPO 
MENOR PREÇO POR ITEM, no dia 25/04/2016 
às 09:00h, visando futuras e eventuais 
contratações de sociedade empresarial 
especializada em prestação de serviços, 
(CONFECÇÃO DE MATERIAL GRÁFICO), para 
atender as necessidades da Secretaria 
Municipal de Administração, Secretaria de 
Assistência Social e Demais Secretarias deste 
Município. Aos interessados o Edital estará à 
disposição, junto a COPEL, situado à Rua 
Prudente de Moraes, 130 - Centro - Teixeira de 
Freitas - Bahia, das 08:00h às 12:00 horas. 
Teixeira de Freitas/BA, 06 de abril de 2016. 
Pregoeiro - Welington Rossini Felix. 
 
 
 

AVISO DE REABERTURA DA LICITAÇÃO 
CONVOCAÇÃO DE INTERESSADOS 

CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº 001/2016 
 
A Sra. Presidente da Comissão de Licitação da 
Prefeitura Municipal de Teixeira de Freitas, 
designado pela portaria GAB nº 08/2015, torna 
público a todos os interessados que a 
CONCORRENCIA PÚBLICA Nº 001/2016, DO 
TIPO TECNICA E PREÇO, tendo como objeto a 

seleção empresa especializada ou consórcio de 
empresas, ao qual será concedida a execução 
do serviço regular de transporte coletivo de 
passageiros para toda a área urbana e rural do 
Município de Teixeira de Freitas, no período de 
180 meses, conf. termo de referência do 
processo nº 009/2016 da CONCORRENCIA 
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PÚBLICA Nº 001/2016, onde foi aberto prazo 
para análise da Proposta Técnica pela equipe 
técnica,  conforme relatado em Ata da Sessão 
do dia 28 de março de 2016. Passado os prazos 
conforme exigências editalícias e diante dos 
fatos expostos, A Sra. Presidente e a comissão 
de licitação, decidiu pela reabertura do 
processo, que será dia 06/04/2016 as 08:00hs. 
Teixeira de Freitas/BA, 06 de abril de 2016. 
Presidente - Maria Renilde Cardoso Machado. 
 
 
 

EXTRATO DE ATA DE 
REGISTRO DE PREÇO 

PP Nº 075/2015 FMS 
 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 075/2015 FMS, 
para ARP do tipo MENOR PREÇO POR ITEM, 
visando futura e eventual contratação de 
sociedade empresarial especilalizada em 
fornecimento de MATERIAL DE CONSUMO 
(MEDICAMENTO), afim de atender as 
necessidades da Secretaria de Saúde e demais 
unidades, de responsabilidade do Fundo 
Municipal de Saúde, conforme especificações, 
quantitativos, e condições descritos descritos  
na ata de Registro de Preços, no preríodo de 12 
meses.FORNECEDOR: OKEY MED 
DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS 
HOSPITALRES E ODONTOLOGICOS LTDA, 

referente aos itens descritos na Ata de Registro 
de Preços nº 42/2016. Teixeira de Freitas/BA, 
21 de março de 2016. 

João Bosco Bittencourt 
Prefeito Municipal 

 
 
 

EXTRATO DE CONTRATO 
 
INEXIBILIDADE Nº 158/2016. 
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE TEIXEIRA 
DE FREITAS/BA. CONTRATADO: 
ELETRONICA RIO BRANCO EIRELI, Contrato 
nº 2-544-2016, no valor de R$ 1.831,82. 
OBJETO: Constitui objeto do presente contrato 

a contratação de sociedade empresarial para 
prestação de serviços de manutenção de caixa 
e mesa de som, para atender as necessidades 
do Centro Municipal de Esporte e Lazer, sob 
responsabilidade da Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer. PRAZO: De 30 (trinta) dias, a 

contar da data de sua assinatura. Teixeira de 
Freitas, 23 de março de 2016. 

Fernando Luca de Melo 
Secretário Municipal de Esporte e Lazer 

PORTARIA Nº 007/2016 SMAS 

 
Cláudia Alves Pereira, Secretária Municipal 
de Assistência Social de Teixeira de Freitas - 
BA, no uso de suas atribuições legais e nos 

termos da Lei nº419/2007 de julho de 2007, pelo 
presente.  

RESOLVE:  

Art.1º. Designar o Servidor Público, Givanilto 

Souza dos Santos, matricula sob o nº 13.285, 
como Fiscal de contrato, da Secretaria 
Municipal de Assistência Social, na forma do art. 
67 da Lei nº 8.666/93.  

CONTRATO EMPRESA 

148/2015- PMTF 
LUCIA SANTOS DA 
ROCHA E CIA - Ltda 

Art. 2º. A presente Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação.  

Registre-se, publique e Cumpra-se. 

Teixeira de Freitas, Bahia 04 de Abril de 2016. 

Cláudia Alves Pereira 
Secretária Municipal de Assistência Social 

 
 
 

PORTARIA Nº 07/2016 
 
O Secretário Municipal de Esporte e Lazer do 
Município de Teixeira de Freitas – BA, no uso 
de suas atribuições legais e nos termos da Lei 
nº 419/2007 de julho de 2007, pelo presente. 

RESOLVE: 

Art. 1º - Designar o Servidor Público 
WASHINGTON CARLOS OLIVEIRA PEREIRA, 

matricula 23588, como Fiscal do(s) Contrato(s) 
da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, na 
forma do art. 67 da Lei nº8. 666/93. 

Nº do Contrato Nome da Empresa 

2-544 - 2016 
ELETRONICA RIO 
BRANCO EIRELI 

Art. 2º - A presente Portaria entrará em vigor na 
data de sua publicação. 

Registre-se, publique e Cumpra-se. 

Teixeira de Freitas, 06 de Abril de 2016. 

Fernando Luca de Melo 
Secretário Municipal de Esporte e Lazer 
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PORTARIA Nº 01/2016 SMH 
 
“Designa servidor público para exercer a função 
de Fiscal de Contratos da Secretaria Municipal 
de Habitação” 

A SECRETARIA DE HABITAÇÃO DO 
MUNICÍPIO DE TEIXEIRA DE FREITAS – BA, 

no uso de suas atribuições legais e nos termos 
da Lei nº 419/2007 de julho de 2007, pelo 
presente, 

RESOLVE: 

Art. 1º - Designar a Servidora Pública 
JACYANA RAMOS NEIVA, matrícula sob 
nº10010, como Fiscal do Contrato da 
SECRETARIA DE HABITAÇÃO, abaixo 

relacionado, na forma do art. 67 da Lei nº8. 
666/93. 

Nº CONTRATO EMPRESA 

461/2016 

ESCRITOMOVEIS 
COMERCIO DE MOVEIS E 

EQUIPAMENTOS PARA 
ESCRITORIO LTDA 

CNPJ Nº 05.887.378/0001-72. 

Art. 2º - A presente Portaria entrará em vigor na 
data de sua publicação, retroagindo seus efeitos 
a data de 17/03/2016. 

Registre-se, publique e Cumpra-se.  

Teixeira de Freitas, 06 de abril de 2016.  

Claudia Alves Pereira 
Secretaria Municipal de Habitação 

 
 
 

ATA Nº 1 DE REUNIÃO SOBRE 
POPULAÇÃO EM SITUAÇÃO DE RUA 

 
Aos dez dias do mês de março do ano de dois 
mil e dezesseis, realizou-se no Gabinete do 
Prefeito, localizado na Avenida Marechal 
Castelo Branco, nº 145, Centro, a primeira 
reunião sobre população em situação de rua, 
estando presentes as seguintes pessoas: 
Cláudia Alves Pereira (Secretária Municipal de 
Assistência Social), Adriele Macário dos Santos 
(Coordenadora da Proteção Social Especial), 
Pedro Ralile de Abreu (Coordenador do Centro 
POP), Antônio Jorge da Silva (Técnico de 
referência do Centro POP), Cristina Galvão de 
Lima (Assistente jurídica do Centro POP), 
Luciano Freitas Dias (Técnico de Referência do 
Centro POP), Sandra Maria Xavier dos Santos 
Martins (Técnica do Serviço de Abordagem 
Social), Sergio Pessoa de Sousa (Venerável da 

Loja Maçônica Vila Lobos), Lilian de Castro 
(Enfermeira do Consultório na Rua), Lucinéia D. 
S. de Matos (Assistente social do conjunto 
penal), Izabel C. J. Martins (Defensora da 
Defensoria Pública), Sergio P. Magalhães 
(Representante da Igreja São Pedro), Edinaldo 
Rezende dos Santos (Presidente da Comissão 
de Direitos Humanos), Yvana Karina E. Silva 
(Representante do Consultório na Rua), Irmã 
Pia Ângela do Amor Crucificado (Representante 
da Congregação Fraternidade do Caminho), 
Jussara Bahia, (chefe de gabinete), Flávia Gil 
Queiroz (Assessora do Vereador Tomires), 
Tomires Barbosa Monteiro (Presidente da 
Câmara Municipal), Antônio Silva Rebouças 
Bodeiro (Secretário Municipal de Planejamento), 
Fabiano Santos Lima (Representante da Policia 
Militar) e Gedemacio Guimarães (Secretário 
Municipal de Indústria, Comércio e Turismo). 
PAUTA DE REUNIÃO: Apresentação dos 
Serviços ofertados no equipamento Centro 
POP; Apresentação dos serviços ofertados pelo 
Consultório na Rua; Discussão acerca da 
situação das pessoas em situação de rua. A Sr.ª 
Cláudia Alves fez a abertura, dando boas vindas 
e agradecendo a presença de todos. Justificou a 
ausência do prefeito que necessitou resolver 
outras situações de extrema urgência. Em 
seguida fez a leitura dos nomes de todas as 
entidades que foram convidadas para participar 
da presente reunião. Após, o Sr.º Pedro Ralile 
fez a apresentação dos serviços ofertados no 
Centro de Referência Especializado para 
População em Situação de Rua- Centro POP. 
Expôs sobre o Serviço Especializado em 
Abordagem Social- SEAS e Serviço 
Especializado para Pessoa em Situação de 
Rua, o qual apresentou sua definição, atuação, 
público atendido, composição da equipe técnica, 
dinâmica de trabalho, bem como valores de 
recursos repassados pelo Governo Federal, 
Recurso próprio despesas fixas e variáveis que 
acontecem dentro do equipamento. A Sr.ª 
Yvana destacou a importância do trabalho 
intersetorial, sendo o principal desafio para a 
garantia de direitos desse público.  Falou sobre 
o serviço, o qual teve inicio em Maio de 2015, 
está dentro da Política Nacional de Atenção 
Básica, desenvolve um serviço intinerante, é a 
porta de entrada para a população em situação 
de rua nos atendimentos de saúde e atualmente 
possui aproximadamente 150 cadastrados. 
Disse também que a equipe é de modalidade I, 
porém é desejo da gestão a mudança para 
modalidade III que é acrescida de um médico. 
Atualmente a equipe é composta por 
enfermeira, assistente social, técnico de 
enfermagem e agente social. A Sr.ª Lilian de 
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Castro fez uma breve contextualização sobre a 
implantação do Consultório na rua, explicou que 
as ações desenvolvidas pelo serviço são 
realizadas todos os dias, sendo elas: 
Abordagem Social, cadastros, solicitação do 
cartão do SUS, encaminhamentos para redes 
de atenção em saúde e socioassistenciais, 
consulta de enfermagem, curativo, orientação, 
aferição de PA, teste rápido, marcação de 
consultas, acompanhamento e encaminhamento 
às unidades básicas e unidades de urgência e 
emergência, glicemia capilar, coleta de sangue, 
visita domiciliar, administração de medicação, 
vacinação, reinserção familiar, agendamento e 
encaminhamento em consultas odontológicas. 
Explicou que a abordagem noturna ainda é um 
desafio, tendo em vista que há a necessidade 
de um profissional do sexo masculino para 
compor a equipe. Apresentou também o número 
de 1.432 atendimentos realizados no período de 
junho de 2015 à Fevereiro de 2016 e algumas 
intervenções realizadas com usuários em 
situação de rua, atendimento este que 
possibilitou o acesso aos serviços de saúde e 
condições mais dignas. A Sr.ª  Yvana citou que 
a partir da implantação do Programa permitiu 
com mais eficácia a contra-referência, uma vez 
que há a pareceria com o Hospital Municipal de 
Teixeira de Freitas que mantém contatos 
constante no que se refere a população em 
situação de rua. A Sr.ª Cláudia explicou que a 
gestão vem recebendo pressões e críticas 
acerca da conjuntura vivenciada pelas pessoas 
em situação de rua, visto que a população do 
Município possui entendimentos distintos sobre 
a situação, porém com a promulgação da 
Constituição Federal de 1988 em seu artigo 15 
diz que todo cidadão tem direito de ir e vir. 
Mediante a isso, o Prefeito Municipal solicitou 
que fosse criado estratégias, havendo a 
necessidade de pensar em ações conjuntas que 
assegurassem os direitos preconizados em lei. 
A Sr.ª Cláudia disse que por este motivo 
pensou-se nessa reunião, bem como solicitar a 
parceria dos presentes na elaboração de ações 
que possibilite limites a população em situação 
de rua, tendo em vista que muitos deles 
ofendem os funcionários e são agressivos.  
Informou que o Centro POP foi assaltado e que 
levaram materiais de consumo e permanente. A 
Sr.ª Jussara Bahia perguntou se há um motivo 
para ter ocasionado o furto, visto que enquanto 
secretaria Municipal de Assistência Social no 
ano de 2015 tinha convívio direto com eles e 
jamais aconteceu. O Sr.º Pedro informou que os 
usuários tiveram uma resistência aos limites 
estabelecidos e possivelmente seria este o 
motivo do assalto. O Sr.º Sergio Magalhães 

disse que a implantação do Centro POP 
possibilitou um acúmulo de pessoas em 
situação de rua no bairro Teixeirinha, causando 
transtorno  para a população, uma vez que não 
tem a liberdade de percorrer com tranqüilidade 
o bairro e seus filhos não podem mais brincar 
nas praças, por isso o poder público precisa 
criar um local o qual essas pessoas fiquem por 
um período integral. Dr.ª Izabel pontuou que em 
Salvador há um trabalho fantástico com a 
população em situação de rua e que o Município 
de Teixeira de Freitas precisa avançar, sendo 
necessária a sensibilização da população para 
assegurar esses direitos garantidos 
constitucionalmente. Com relação às 
discussões referentes ao tema, Dr.ª Izabel 
relatou que o recurso cofinanciado para a 
Secretaria Municipal de Assistência Social é um 
valor pequeno, porém é necessário um 
equipamento noturno, tendo em vista que 
conhece as dificuldades das mulheres que 
sofrem violência doméstica havendo a 
necessidade de sair de casa, bem como 
mulheres que saem do presídio e não 
conseguem a concessão de passagens na 
secretaria para o mesmo dia em que são 
liberadas pela justiça devido ao horário, sendo 
que a maioria delas reside na cidade de 
Belmonte. Citou também que o equipamento 
noturno seria fundamental para pessoas que 
possuem uma deficiência mental, uma vez que 
muitos são agressivos, impedindo o convívio 
com os demais membros da família no mesmo 
domicílio. Agradeceu o convite e colocou os 
serviços da Defensoria Pública a disposição. O 
Sr.º Edinaldo parabenizou a mobilização para 
reunião e falou que não é apenas o Centro POP 
que está vivenciando esta problemática, pois a 
Semiliberdade sofreu os mesmos problemas ao 
ser implantada no Município, a população do 
bairro Santa Rita não aceitava a sua 
implantação, por isso é fundamental um 
trabalho de sensibilização feito pela equipe 
técnica. Sugeriu como encaminhamento a 
realização de uma audiência pública para que 
os demais vereadores e sociedade civil entenda 
a importância do Centro POP. Fortaleceu a fala 
de Dr.ª Izabel dizendo que realmente há uma 
dificuldade das pessoas que estão custodiadas 
e são liberadas no fim da tarde ou finais de 
semana, havendo a necessidade de reunir os 
funcionários e coletar dinheiro para a compra de 
passagens. A Sr.ª Yvana pontuou que não é 
simples retirar as pessoas em situação de rua e 
levarem de volta para casa, pois os vínculos 
familiares estão fragilizados ou rompidos e que 
foi solicitado para Secretaria Estadual de Saúde 
um curso de capacitação referente a abordagem 
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de pessoas alcoolizadas em situação de rua. 
Sugeriu a criação de grupos de trabalho no 
intuito de pensar no coletivo ações que 
assegurem os direitos deste público. O Sr.º 
Antonio Jorge sinalizou que trabalhadores do 
SUAS não trabalham com a higienização social 
ou humana e sim a valorização do ser humano. 
Informou também que segundo orientações do 
Ministério de Desenvolvimento Social e 
Combate a Fome- MDS não há previsões que 
esse ano de 2016 haja a abertura de termo de 
aceite para implantação de Abrigo Institucional 
noturno para pessoa adulta, por isso no 
momento a audiência pública é a opção mais 
viável, com o objetivo de que a sociedade civil 
compreenda os direitos garantidos e deixem de 
propagar os discursos nazifascistas sobre a 
população em situação de rua. O Sr.º Antonio 
Bodeiro iniciou sua fala perguntando se entre os 
presentes possui algum membro da família que 
viveu ou vive em situação de rua, uma vez que 
seu irmão vivenciou essa situação e não foi fácil 
seu retorno para casa. Disse também que 
grande parte das pessoas que estão nas ruas 
no Município de Teixeira de Freitas não são 
naturais da cidade, bem como a importância da 
elaboração da ata e que conste nela a 
realização e participação de todos na Audiência 
Pública. O Sr.º Tomires alegou que está 
acontecendo uma reprodução entre as gerações 
das pessoas que vivem em situação de rua e é 
fundamental a existência destas Políticas 
Públicas que visa beneficiar todo cidadão. 
Diante disto, colocou a Câmara a disposição. O 
Sr.º Sergio Pessoa agradeceu a fala de todos 
que o antecederam e em especial a iniciativa da 
Sr.ª Cláudia Alves. Alegou que o preocupa a 
situação de não ter dado continuidade em falar 
do arrombamento, uma vez que é uma situação 
preocupante. Falou da importância da 
reintegração e preparação das famílias no 
recebimento desse membro da família, sendo 
fundamental a entrevista social e o trabalho 
social com as famílias. Informou que fica triste 
em saber que a Polícia Militar não é convidada 
quando no domicilio há uma pessoa em surto, 
uma vez que reconhece a importância deste 
profissional nesses momentos para resguardar 
a integralidade física dos familiares e equipe. 
Dr.ª Izabel sugeriu que na audiência pública 
seja feito vídeos com as pessoas em situação 
de rua explicando os motivos que o levaram a 
viver nas ruas. Falou de sua felicidade nas 
alterações ocorridas em alguns artigos do 
Estatuto da Criança e do Adolescente, pois é 
preciso investir nas crianças para que cresçam 
com outra visão e perspectiva de vida. O Sr.º 
Gedemacio pediu desculpas pelo atraso e 

justificou a ausência dos representantes do 
comércio, uma vez que estavam participando de 
uma reunião. Colocou-se a disposição e tem 
interesse em contribuir com as ações que serão 
desenvolvidas. Disse também que teve a 
experiência de levar para sua casa um 
adolescente que residia na rua, ofereceu 
moradia, alimentação adequada, condições 
dignas de sobrevivência, mas com o tempo 
preferiu retornar para as ruas. Disse que esse é 
o momento do poder público e sociedade civil 
se reunir para parar e pensar em estratégias. O 
Sr.º Edinaldo mencionou a importância de 
manter a equipe, uma vez que a rotatividade 
impossibilita a construção dos vínculos entre 
trabalhadores e usuários. A Sr.ª Sandra Xavier 
expôs a importância dos serviços ofertados pelo 
Centro POP, tendo em vista que o Serviço de 
abordagem possibilita a escuta, o contato com 
os usuários e encaminhamentos para o acesso 
a outras políticas públicas. A Sr.ª Lilian citou que 
o Município de Teixeira de Freitas é caminho 
para outras cidades, porém quando param no 
Município sentem-se acolhidos pelos moradores 
e equipe, recusando-se ir embora, por isso os 
trâmites para concessão das passagens 
precisam acontecer com mais agilidade. O Sr.º 
Fabiano mencionou que é imprescindível viver 
em comunidade e que parte de sua vida 
conviveu com pessoas em situação de rua, visto 
que morava no Pelourinho em Salvador e por 
ser um local turístico sempre teve a presença 
desse público. Colocou os serviços da Policia 
Militar a disposição e que tem certeza que 
assim como o Major Magalhães da prioridade à 
mulher, também dará a pessoa em situação de 
rua. A Sr.ª Lucinéia falou que os vizinhos da 
casa onde funcionava a Semiliberdade tinha 
uma visão preconceituosa acerca do serviço, 
mas a partir da sensibilização desenvolvida 
passaram a ter outros olhares e orientou a 
equipe do Centro POP a criar métodos de 
sensibilização, pois com o passar do tempo irão 
preocupar-se e ajudará a equipe a cuidar do 
equipamento. A Sr.ª Cláudia relatou que a 
primeira ideia foi a realização da audiência 
pública, porém em conversa com o Prefeito 
decidiu-se conversar primeiramente com os 
parceiros, considerando que a população em 
situação de rua é de responsabilidade de todos. 
Explicou que muitas vezes é cômodo conceder 
uma passagem para o local mais próximo, e 
logo há o retorno e que em parceria com as 
entidades e sociedade civil pode ser criado um 
albergue para população de Teixeira de Freitas. 
Afirmou que a população está procurando o 
Centro POP, inicia o acompanhamento, mas 
depois não retornam mais ao serviço, sendo 
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fundamental a criação do diagnóstico. Sugeriu 
que a próxima reunião seja no dia 14 de Abril, 
as 14:00 hs para a divisão dos grupos de 
trabalho. Foi aceito por unanimidade. A Sr.ª 
Yvana informou que está concluindo o 
diagnóstico com alunos da Universidade 
Federal do Extremo Sul da Bahia- UFSB e que 
pode estar levando na próxima reunião para 
fazer a socialização. Dr.ª Izabel sugeriu a 
criação de um grupo de email para passar 
informações e documentos. O Sr.º Edinaldo 
avisou que no dia 14 de Março de 2016, não 
estará no Município devido estar participando 
em Salvador da Conferência Estadual de 
Direitos Humanos. A Sr.ª Jussara aproveitou o 
oportuno para convidar a todos a participarem 
da inauguração da Estratégia Saúde da Família- 
ESF no dia 11 de Março, as 19:00 hs, no bairro 
João Mendonça. O Sr.º Antonio Bodeiro falou 
sobre mobilidade urbana e informou que a 
Secretaria de Planejamento está aberta a 
sugestões. Encerrada a reunião, eu, Adriele 
Macário dos Santos, lavrei essa ata que após 
lida e aprovada será assinada por todos os 
presentes e por mim. 
 
 
 


